
 
 

 

Grest? Forse… 
 

 

I fedeli lettori del Pace a voi avranno notato che ogni 

tanto tra gli avvisi fa capolino un incontro per gli 

animatori del Grest. Questo vuol dire che il Grest si farà 

sicuramente? Calma: ci stiamo provando seriamente, 

questo è sicuro, ma per il momento un papà che fa anche 

l’allenatore ci ha trovato una squadra di adolescenti di 

buona volontà ma di poca esperienza. Soprattutto è 

necessario che salti fuori qualche maggiorenne al quale 

affidare con piena fiducia i vostri bambini. Immagino 

che non sia sufficiente che ve li restituiamo alla fine… 

quasi tutti, quasi in buono stato. Sono consapevole della 

responsabilità che ci volete affidare e del fatto che io non 

posso garantire la mia presenza per tutto il tempo, perciò 

il Grest si farà se ci saranno le condizioni per realizzarlo. 

Sono graditi aiuti e preghiere. 
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